

Entente, Pilsudski, und schlagen auf diese Weise die ausländische militärische Intervention zurück, jagen deren Truppen aus dem Bereich des Sowjetlandes hinaus.

Auf diese Weise endete der erste militärische Überfall des internationalen Kapitals auf das Land des Sozialismus mit einem völligen Fiasko.

Die von der Revolution zerschlagenen Parteien der Sozialrevolutionäre, der Menschewiki, der Anarchisten, der Nationalisten unterstützen in der Periode der Intervention die weifigardistischen Generale und Interventen, zetteln konterrevolutionäre Verschwörungen gegen die Sowjetrepublik an und organisieren den Terror gegen die Vertreter der Sowjetmacht. Diese Parteien, die vor der Oktoberrevolution einigen Einfluß in der Arbeiterklasse hatten, entlarven sich in der Periode des Bürgerkrieges vor den Volksmassen vollständig als konterrevolutionäre Parteien.

Die Periode des Bürgerkrieges und der Intervention war die Periode des politischen Untergangs dieser Parteien und des endgültigen Triumphs der Kommunistischen Partei im Sowjetlande